

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

CESAR RAMOS PHOTOGRAPHY considera que la privacidad de los usuarios de Internet y la protección de datos es de suma importancia.

El 5 de julio de 2010, México promulgó una amplia colección de leyes de privacidad de datos conocida como la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares ("Ley "). La Ley de Privacidad establece que todos los individuos tienen un derecho constitucional federal inviolable a la protección de sus datos personales, así como el derecho a acceder, corregir, cancelar e impugnar el uso de dicha información. Estos derechos de privacidad son una piedra angular constitucional que se encuentra en el artículo 16 de la Carta Magna de México.

En atención a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares "Ley" vigente en México, le informamos que la presente Política de Privacidad de Datos Personales ("Política") describe como CESAR RAMOS PHOTOGRAPHY y sus filiales y/o Unidades de Negocio, pueden recabar y utilizar la información proporcionada por usted en este acuerdo.

El sitio web de CESAR RAMOS PHOTOGRAPHY cumple con la "Ley" en relación con todo el tratamiento de los datos personales que nos suministran los usuarios y otros datos personales en nuestro poder por cualquier motivo. La política de CESAR RAMOS PHOTOGRAPHY es mantener la privacidad y confidencialidad de cualquier información personal, como su nombre, dirección, dirección de correo electrónico o número de teléfono que nos proporcione.

Porque su privacidad es importante para nosotros, mantenemos esta política de privacidad del sitio web para proteger su información personal. Al utilizar este sitio, usted acepta los términos de esta política de privacidad del sitio web. No recopilamos, utilizamos ni revelamos su información personal para ningún otro propósito que no sea el identificado a continuación, excepto con su consentimiento o según lo exija la ley.

Cada vez que usted visita nuestro sitio web www.cesarramosphotography.com, el servidor web recoge y registra cierta información. Conservamos estos registros de acceso durante un periodo de tiempo razonable. Estos registros incluyen, pero no se limitan a: la dirección TCP/IP de su ordenador, su nombre de usuario (si procede), la fecha, la hora y los archivos a los que se ha accedido. Estos registros también contienen información sobre la referencia si ha hecho clic en un enlace externo para acceder a una página web. Utilizamos estos registros únicamente para revisar el rendimiento, la administración del sitio y la seguridad. No vendemos ni compartimos esta información con terceros.

INFORMACIÓN PERSONAL

Sólo recogemos información personal sobre usted, como su nombre, dirección, dirección de correo electrónico o número de teléfono, que usted nos proporciona voluntariamente. Por ejemplo, podemos recibir información personal sobre usted cuando nos envíe un correo electrónico a través de nuestro sitio web o se inscriba en nuestro boletín de noticias (cuando proceda). Podemos remitir la información personal que nos proporcione a la persona o departamento (internamente) equipado para gestionar su solicitud o responder a su consulta.

No vendemos ninguna información personal que recibimos a través de nuestro sitio web a ningún tercero, ni añadiremos dicha información a ninguna lista de correo electrónico masivo que podamos preparar.

Los comentarios de los visitantes pueden ser revisados a través de un servicio automatizado de detección de spam.

COOKIES

Una "cookie" es un bloque de texto colocado en un archivo en su disco duro por un sitio web que ha visitado. Algunas partes del sitio web pueden utilizar cookies con fines de seguridad y autenticación.

En este sitio web utilizamos cookies por varias razones, entre ellas, el seguimiento del número de personas que leen cada artículo (a través de Google Analytics) y la publicación de anuncios. Nuestro uso de Google Analytics incluye las funciones de publicidad del servicio con el fin de personalizar la publicidad que usted ve en el sitio.

Si no desea que se almacenen cookies en su navegador, puede indicar a su navegador que las rechace. Aquí hay instrucciones para hacerlo en Google Chrome, por ejemplo, y en Firefox, pero el mismo resultado es posible en casi cualquier navegador.

No compartimos ni vendemos la información que podemos obtener sobre usted a través de nuestro uso de cookies a ningún tercero ni para ningún propósito.

FORMULARIOS DE CONTACTO

Al utilizar nuestro formulario de contacto, recopilamos la siguiente información que es proporcionada directamente por el usuario, su nombre, dirección de correo electrónico y el mensaje en sí. La información proporcionada solo se utiliza para responder o para el contacto directo con el usuario. Esta información nunca es utilizada por servicios de terceros ni vendida.

CONTENIDO INTEGRADO DE OTROS SITIOS WEB

Los artículos en este sitio pueden incluir contenido incrustado (por ejemplo, videos, imágenes, artículos, etc.). El contenido incrustado de otros sitios web se comporta exactamente de la misma manera que si el visitante hubiera visitado el otro sitio web.

Estos sitios web pueden recopilar datos sobre usted, usar cookies, incrustar un seguimiento adicional de terceros y monitorear su interacción con ese contenido incrustado, incluido el seguimiento de su interacción con el contenido incrustado si tiene una cuenta y ha iniciado sesión en ese sitio web.

QUÉ DERECHOS TIENE SOBRE SUS DATOS

Si tiene una cuenta en este sitio o ha dejado comentarios, puede solicitar recibir un archivo exportado de los datos personales que tenemos sobre usted, incluidos los datos que nos haya proporcionado. También puede solicitar que eliminemos cualquier dato personal que tengamos sobre usted. Esto no incluye ningún dato que estemos obligados a conservar con fines administrativos, legales o de seguridad.

QUIÉN DE NUESTRO EQUIPO TIENE ACCESO

Los miembros de nuestro equipo tienen acceso a la información que nos proporciona. Por ejemplo, tanto los Administradores como los Gerentes de Tienda pueden acceder a:

Información del pedido como lo que se compró, cuándo se compró y adónde se debe enviar, y
Información del cliente como su nombre, dirección de correo electrónico e información de facturación y envío.

Los miembros de nuestro equipo tienen acceso a esta información para ayudar a cumplir con los pedidos, procesar los reembolsos y apoyarlo.

LO QUE COMPARTIMOS CON OTROS

Compartimos información con terceros que nos ayudan a proporcionarle nuestros pedidos y servicios de tienda;

Google Analytics es un servicio de análisis web proporcionado por Google Inc. ("Google"). Google utiliza los Datos recopilados para rastrear y examinar el uso de esta Aplicación, para preparar informes sobre sus actividades y compartirlos con otros servicios de Google. Google podrá utilizar los Datos recopilados para contextualizar y personalizar los anuncios de su propia red publicitaria.

PAGOS

Aceptamos pagos a través de Stripe. Al procesar pagos, algunos de sus datos se transferirán a Stripe, incluida la información necesaria para procesar o respaldar el pago, como el total de la compra y la información de facturación.

[Consulte la Política de privacidad de Stripe para obtener más detalles.](#)

RESERVAS EN LINEA

Cada reserva en línea procesada en este sitio web, le pediremos que proporcione información que incluye su nombre, dirección de facturación, dirección de envío, dirección de correo electrónico, número de teléfono, tarjeta de crédito/detalles de pago e información de cuenta opcional como nombre de usuario y contraseña.

CAMBIOS EN LA POLÍTICA

Cualquier cambio en la política de privacidad de este sitio web se comunicará de inmediato en este sitio web. Cualquier cambio de este tipo será solo prospectivo y no afectará la forma en que manejamos la información personal que se nos envía antes de que ocurra el cambio.

CONTACTO

Si tiene alguna pregunta sobre esta Política de privacidad, comuníquese conmigo a través de la dirección de correo electrónico a continuación o mediante el formulario de contacto.

cesar@cesarramosphotography.com

Las leyes y reglamentos de diferentes países pueden imponer requisitos diferentes (e incluso contradictorios) sobre Internet y la protección de la información. Estamos ubicados en México y todos los asuntos relacionados con el Sitio cesarramosphotography.com se rigen por las leyes de México. Si te encuentras en otro país fuera de México y nos contactas, ten en cuenta que cualquier información que proporciones será transferida a México, y al ingresar tu información autorizas esta transferencia y aceptas esta Política de Privacidad.